



POUR DIFFUSION IMMEDIATE

LE CONSEIL DES ARTS DE MONTRÉAL FIER PARTENAIRE DE MUTEK 2016

Montréal, le 1^{er} juin 2016 – Le Conseil des arts de Montréal est fier d'appuyer la 17^e édition du festival MUTEK. Cet incontournable de la culture électronique continue de faire converger vers Montréal artistes reconnus et émergents, tout en favorisant le maillage avec des artistes locaux, ce qui en fait un riche lieu de collaborations qui participe à faire de Montréal une véritable métropole culturelle.

Ce festival innovateur, toujours branché sur les nouvelles tendances et la mixité des pratiques, nous propose chaque année les découvertes de l'audacieuse équipe de MUTEK. La popularité du festival démontre d'ailleurs sa réussite dans ce domaine, en attirant chaque année de nombreux visiteurs.

Pour son édition 2016, MUTEK a reçu une aide financière de 50 000 \$ du Conseil des arts de Montréal en vertu du Programme général d'aide à la création, à la production et à la diffusion ainsi qu'un montant de 4 000 \$ pour la tenue d'une soirée Composite à Autodesk, des rencontres entre créateurs d'art numérique et entrepreneurs de l'industrie qui se présentent mutuellement leurs projets devant public.

À propos du Conseil des arts de Montréal

Le Conseil des arts de Montréal célèbre 60 ans cette année. Partenaire dynamique de la création artistique montréalaise, le Conseil des arts de Montréal repère, accompagne, soutient et reconnaît l'excellence et l'innovation dans la création, la production et la diffusion artistiques professionnelles. Depuis 1956, le Conseil des arts de Montréal est à l'avant-garde et contribue au développement de « Montréal, métropole culturelle ».

— 30 —

Renseignements :

Nancy Bélanger
Directrice des communications et des initiatives territoriales par intérim
Téléphone : (514) 280-3991
nancy.belanger@ville.montreal.qc.ca

Suivez le Conseil des arts de Montréal :
artsmontreal.org
facebook.com/ArtsMontreal
[@ConseilArtsMtl](https://twitter.com/ConseilArtsMtl)